



00793520 | 2020

BIN 128 COONAWARRA SHIRAZ



Penfolds



Australien

South Australia Coonawarra



trocken



100% Shiraz

ARTIKELBESCHREIBUNG

Der Penfolds Bin 128 ist ein eleganter Shiraz, der die kühleren Klimabedingungen des Coonawarra-Tals in Südaustralien widerspiegelt. Seit seiner Einführung im Jahr 1962 hebt sich dieser Wein durch seine feinere Struktur und seine ausgeprägte Würze von den kraftvolleren Barossa-Shiraz-Weinen ab. Der Bin 128 reift traditionell in französischen Eichenfässern, was ihm raffinierte Aromen von roten Beeren, Pflaumen, schwarzen Oliven und feinen Gewürzen verleiht. Seine frische Säure und seidigen Tannine machen ihn zu einem eleganten, vielschichtigen Wein mit ausgezeichnetem Reifepotenzial. Der Bin 128 steht für die Perfektion von Shiraz in kühleren Anbaugebieten und bietet ein harmonisches Gleichgewicht zwischen Frucht, Würze und Holz.



Speiseempfehlungen

Rind
Wild



Karaffieren /
Serviertemperatur

1 Stunde vor Genuss öffnen
16.0 °C bis 19.0 °C



Genussempfehlung /
Lagerfähigkeit

gut
14 Jahre

FARBE, GESCHMACK & MEHR

Farbe Rot

ARTIKELDATEN

Gebinde 6 / 0.750 l

Verschluss Naturkorken

EAN Flasche / EAN Karton
9310297013883
29310297013887

ANALYSE

Alkoholgehalt 14.5 %Vol

Säure 6.6 g/L

INHALT UND NÄHRWERT

Allergene und Zusatzstoffe
enthält keinerlei Ei-Allergene
enthält keinerlei Milch-Allergene

Angabepflichtige Inhaltsstoffe
enthält Sulfite

Inverkehrbringer
Wein Wolf GmbH
53227 Bonn
DE



PRODUZENTEN-INFO

Wie viele Weingüter hat auch Penfolds einmal klein angefangen. Das Weingut wurde 1844 von dem englischen Arzt Dr. Christopher Rawson Penfold gegründet, der seinen Patienten Wein als Gesundheitstonikum empfahl. Die Reben pflanzte er in Magill, neun Kilometer von Adelaide entfernt, im Süden Australiens. Magill Estate ist heute noch Hauptsitz des Hauses. Seit 2002 wird auch der berühmte Grange wieder auf Magill Estate vinifiziert.

Wie viele Weingüter hat auch Penfolds einmal klein angefangen. Das alteingesessene Weingut wurde 1844 von dem englischen Arzt Dr. Christopher Rawson Penfold gegründet, der seinen Patienten Wein als Gesundheitstonikum empfahl. Die Reben pflanzte er in Magill, neun Kilometer von Adelaide entfernt, im Süden Australiens. Magill Estate ist heute noch Hauptsitz des Hauses. Seit 2002 wird auch der Grange wieder auf Magill Estate vinifiziert.

Peter Gago, Penfold's Chef Önologe: in England geboren, in Australien aufgewachsen studierte Gago Mathe und Chemie, setzte am Roseworthy College den Önologen obenauf und startete 1989 seine steile Karriere bei Penfolds. Nach Fizz und Rotwein übernahm Gago im Jahr 2002 die Verantwortung für alle Weine und wurde John Duvals Nachfolger als Penfolds Chef-Önologe. Er ist damit erst der vierte Kellermeister seit Max Schubert und Hüter des weltberühmten Grange.